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Case Background  

La demanderesse invoque un risque de confusion devant le tribunal alors qu’elle a été déboutée 

par décision de l’OAPI, de son opposition à l’enregistrement de la marque contrefaisante.    

Procedural History  

Le Tribunal de grande instance du Wouri statue postérieurement à une action parallèle introduite 

auprès de l’OAPI.  

Issue  

L’action en contrefaçon de marque est-elle subordonnée au succès d’une opposition à 

l’enregistrement d’une marque ?   

Rational  

L’action en contrefaçon d’une marque est indépendante du succès de l’opposition à 

l’enregistrement de ladite marque. Dès lors, ne donne pas de base légale à sa décision, le juge 

d’instance qui rejette l’action en contrefaçon et concurrence déloyale introduite par le titulaire 

d’une marque enregistrée au motif que la procédure d’opposition à l’enregistrement de la 

marque contrefaisante parallèlement initiée par celui-ci devant les instances compétentes de 

l’OAPI s’est soldée par un échec.    
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Case Background 

The claimant alleges a risk of confusion before the court when its case was dismissed by an OAPI 

decision after its opposition to the registration of a counterfeiting trademark.  

 

Procedural History 

The Wouri High Court delivered a judgment after a parallel suit was instituted at OAPI.  

 

Issue 

Is an action for Trademark counterfeiting subject to the success of a trademark registration opposition 

procedure?  

 

Rationale 

An action for Trademark counterfeiting does not depend on the success of an opposition procedure to 

the registration of the said mark. Therefore, a judge who rejects a counterfeiting and an unfair 

competition claim from the owner of a registered trademark on the ground that the opposition 

procedure to the registration of that counterfeiting trademark before the competent authority within 

OAPI failed, does not have any legal backing.  
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